

# さわやか上中

令和4年度も地域と学校パートナーシップ事業にご協力いただき、ありがとうございます。

9月10日(土)とてもさわやかな秋空の下、体育祭が行われました。コロナ禍で制約がある中、みんなで試行錯誤しながら成し遂げたものと思います。そして生徒のみなさんが自発的に競技の準備を進めていく様子などを見て、立派だなと感じました。今年は吉原PTA会長をはじめ6名の方が来賓として観覧して下さい、「感動を頂きました。」と感想を頂きました。

残念ながら密を避ける為に保護者のみなさまの観覧は叶わず、後日映像の配信となりました。保護者及び地域のみなさまに生徒のみなさんの頑張っている様子をご紹介します。

< スローガン >

『 超えろ 』

より一層の高みを目指し  
それぞれ軍団一丸となっ  
て頑張りました



< パネル >

紅軍

1位 青軍

黄軍



とても丁寧にきれいに、そして今にも飛び出しそうな大迫力のパネル

< 開会式 >



軍団長による選手宣誓



パネル製作代表によるスピーチ

< 競技 >



黄軍

< リレー >



クラスや軍団の為に一生懸命走る

< 大玉送り >



『今までで1番上手くできました』(生徒)

< 大縄跳び >



大人数で跳ぶって意外と難しい



ALTのケイリー先生来ていただきました



『水分補給をしましょう』(保健委員会)

< 応援合戦 >



紅軍

黄軍

青軍



< 閉会式 >



総合 紅軍

声だし OK の応援合戦、活気があって元気をもらいました



優勝旗授与『紅軍総合優勝おめでとう』

閉会式では軍団長や応援団長が体育祭を開催してくれた先生方に、お弁当を作ってくれた家族に、共に戦ってくれた軍団の仲間に、共に競い合った2つの軍団の仲間に、みんなに感謝していました。

コロナの影響は続いていて、暑い中でマスクを付けての開催でしたが、少しずつ制約が緩和され声を出して応援合戦ができました。頑張ったみんなは一つ大きくなりました。また1段上の目標へ、高みを目指して下さい。

上山中学校地域教育コーディネーター  
南・須田・伊藤